323 COMPUTADORAS PORTÁTILES PARA LOS DEFENSORES PÚBLICOS QUE LABORAN EN LOS CENTROS DE ASESORÍA LEGAL GRATUITA - ALEGRA

Con una inversión de más de un millón y medio de soles, el Programa de Mejoramiento del Sistema de Justicia No penal, realizó la entrega de computadoras personales portátiles - laptops tipo I para los defensores públicos que brindan sus servicios en los centros de asesoría legal gratuita Alegra y Mega Alegra de la Dirección General de la Defensa Pública del Ministerio de Justicia y Derechos Humanos.

Se trata de 323 computadoras personales portátiles con panel táctil integrado, con procesador de 04 núcleos, disco duro de 512 GB SSD entre otras características, que llegan para facilitar el trabajo que desarrollan los defensores públicos, mejorando el trabajo remoto con lo cual se mantendrá un mejor control y seguimiento de los casos atendidos en beneficio de la población más necesitada, en los 44 centros que actualmente se encuentran funcionando a nivel nacional.

La entrega de estos equipos tuvo lugar este lunes, en las instalaciones del Ministerio de Justicia y Derechos Humanos y contó con la presencia de los representantes de la Dirección General de la Defensa Pública y Acceso a la Justicia, la Oficina de Abastecimientos y la Oficina de Infraestructura y Soporte Tecnológico del MINJUSDH.

De esta manera, el Programa Eje No Penal, continúa trabajando en el fortalecimiento y modernización de los centros de asesoría legal Alegra, que brindan sus servicios de orientación y conciliación extrajudicial de forma gratuita a las personas más vulnerables, gracias al apoyo técnico y financiero del Banco Mundial.

Lima, 27 de setiembre de 2022